
Antrag an die Kreisjugendringvollversammlung 27.04.2023 

 

Antragsteller:  

Royal Rangers der Ecclesia Neumarkt 

 

Antrag:  

Die KJR-Vollversammlung möge beschließen, dass die Höchstgrenze für Materialanschaffungen 
von aktuell 150€ abgeschafft oder weit nach oben verlegt werden könnte. 

 

Begründung: 

Die Royal Rangers hätten einen Antrag in Bezug auf die Förderungen. Wir freuen uns natürlich 
generell über eure Zuschüsse und auch über die Entwicklung, dass nun schon 50% der 
Arbeitsmaterialien gefördert werden. Die Höchstgrenze dafür liegt allerdings leider bei schon 150 
Euro, so können wir nur bis 300€ jährlich gefördertes Material erwerben. In unserer 
Pfadfindergruppe gibt es allerdings jährlich vierstellige Beträge, die wir bisher im überwiegenden 
Maße aus Mitteln des Vereins stemmen. Für uns wäre es eine Riesenerleichterung, wenn die 
Höchstgrenze bei der Förderung von Arbeitsmaterial abgeschafft werden könnte, oder zumindest 
weit nach oben Verlegt werden könnte. Ein kleines Gruppenzelt kostet allein beispielsweise schon 
über Tausend Euro, bei den Größeren Versammlungszelten liegt der Wert sogar bei über 
Viertausend Euro. Aus anderen Jugendringen sind wir es gewöhnt, dass generell 50% der 
Materialien bis zu einer Höchstgrenze von 2600€ gefördert werden.  

 

Anhang: 

(https://www.kjr-nuernberg.de/de/service/foerderung.php) 
 

https://www.kjr-nuernberg.de/de/service/foerderung.php

